



LA CAVE DE LA ROSE D'OR

UNE CONTEMPORANÉITÉ FAITE DE TRADITIONS

LA CAVE DE LA ROSE D'OR EST BIEN PLUS QU'UN SIMPLE DOMAINE VITICOLE ; C'EST UN HÉRITAGE FAMILIAL QUI SE TRANSMET DE GÉNÉRATION EN GÉNÉRATION, AVEC PASSION, AU NOM DE L'EXCELLENCE. LA FAMILLE WALTHER, GARDIENNE DU SAVOIR, S'EST FORGÉ UNE RÉPUTATION ENVIABLE GRÂCE À SON DÉVOUEMENT ENVERS LA QUALITÉ ET L'AUTHENTICITÉ. PRÉCISION, INNOVATION ET TRADITION SONT LES MAÎTRES MOTS DE JEAN-MICHEL WALTHER, DERNIÈRE GÉNÉRATION AUX COMMANDES. QUAND LE BON VIN SE HISSE AU RANG DES MEILLEURS GARDE-TEMPS...



UNE TRANSMISSION FAMILIALE

Depuis plusieurs générations, la famille Walther s'attèle à cultiver des vignobles avec un savoir-faire et une passion indéfectibles. Idéalement située, la cave bénéficie d'un terroir exceptionnel qui confère à ses vins une identité unique. Les Walther ont su incontestablement allier traditions ancestrales et innovations à la pointe de la modernité afin de produire des vins d'une qualité remarquable.

Jean-Michel Walther, un homme de convictions, s'attache à reproduire les méthodes utilisées par ces ancêtres tout en les adaptant aux exigences contemporaines.

Jean-Michel Walther cultive l'originalité de son approche du monde viticole. Le propriétaire de la Cave de la Rose d'Or prend soin de ses vignes et refuse de vinifier son raisin dans du plastique ou de l'innox. Il souhaite -non, il exige- que son vin respire dans des matériaux naturels.

Dans ce que l'on doit bien nommer son antre, cet œnologue averti n'utilise que des barriques en bois de chêne et même des amphores en terre cuite d'argile, faisant ainsi un bon dans la tradition séculaire égyptienne.

GALILEOAK, UNE POÉSIE EFFICIENTE

La Cave de la Rose d'Or est le seul domaine viticole en Suisse ne possédant que des contenants en bois de chêne. Fort de son amour pour le beau et le bon, Jean-Michel Walther a demandé à la tonnerrie Seguin Moreau, située en France, plus précisément à Cognac, d'imaginer et de concevoir un nouveau récipient, sans commencement ni fin, et d'apporter de la poésie là où d'autres ne verraient que du rendement. Ainsi est apparu GalileOak qui doit son nom au célèbre Galilée et au mot anglais oak, né de leur réflexion commune sur une beauté inhérente à l'efficacité.

GalileOak, image de la perfection, assure une excellente inertie thermique et facilite les mouvements de convection, produisant ainsi un vin unique. Son design innovant inclut un système de rotation manuel pour des remontages doux durant et après la fermentation.

Cette cuve, fusion de l'esthétisme et de la performance, est la cinquième au monde. Cette constatation inscrit assurément le domaine de la Cave de la Rose d'Or sur la liste des précurseurs.

UN TERROIR D'EXCEPTION POUR UN VIN D'EXCELLENCE

La combinaison de tous ses facteurs naturels compose son terroir et joue un rôle crucial dans les caractéristiques de ses vins.

Les cépages cultivés, tels le Chardonnay, le Sauvignon ou le Malbec, sont soigneusement sélectionnés pour tirer le meilleur parti de ce terroir unique.

Si le terroir de la Cave de la Rose d'Or est un élément fondamental de la qualité de ses vins, viennent ensuite le savoir-faire, la réflexion et l'innovation.

LA DURABILITÉ POUR FONDATION

La famille Walther est profondément engagée dans une viticulture durable et respectueuse de l'environnement. Les pratiques agricoles mises en œuvre à la Cave de la Rose d'Or visent à préserver la biodiversité et à minimiser l'impact environnemental. L'utilisation de techniques de culture raisonnée et la réduction des traitements chimiques témoignent de cet engagement... une promesse faite en faveur de la pérennité, tant du terroir que de la réputation de la famille Walther.

LA CAVE DE LA ROSE D'OR OUVRE GRAND SES PORTES

Elle les ouvrent tout d'abord aux explorateurs œnotouristes. Visites des vignobles, de la cave et des dégustations commentées permettent à ces amateurs du bon vin de vivre une expérience immersive et authentique. Par ailleurs, des cours de dégustation et d'œnologie leur sont proposés afin de poser des mots sur leurs sensations qu'elles soient visuelles, olfactives ou gustatives. Toutefois, privatiser la Cave de la Rose d'Or lors d'événements organisés à la demande, reste encore le meilleur prétexte pour goûter du bon vin...

Quelles que soient vos attentes, une chose est sûre, la Cave de la Rose d'Or garde ses portes bien ouvertes et vous accueille chaleureusement tous les jours (sauf les lundis et mardis). Vous pouvez y acheter votre vin préféré à la carte ou bien celui qui reste encore un mystère pour vos papilles et, en dehors de ces jours, pas de stress inutile, le site internet est à votre disposition.

La Cave de la Rose d'Or reste avant tout un lieu de convivialité et de découverte. Le repaire d'un passionné bienveillant qui ne souhaite qu'une chose : le plaisir partagé.

«Le vin m'a tout donné. Il m'a appris la patience et la recherche de l'excellence.

J'ai voulu que chacun de mes vins s'inscrive dans la rareté» (Jean-Michel Walther)



LA CAVE DE LA ROSE D'OR

caverosedor.ch

Chemin de la Vyborne 1, CH-1184 Luins

T +41 21 824 24 24 - T +41 79 210 64 64

Fermé dimanche, lundi et mardi

